

# 国鉄35万人体制攻撃に屈服する本部！

日  
刊  
動  
労  
千  
葉

## 動労の変質を糾す。全国大会方針批判(3)

79.7.23  
No.179

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)  
(鉄運二三五八九・公電通三二七二〇七)

國勞・動労などの定期大会を前にして国鉄当局は、三十五万人体制＝七万四千人合理化を発表し、国鉄労働者を「再建路線」にとりこみ、労組丸がかえ＝労資安定をもつて国鉄労働運動をたたきつぶし、支配者の意のままになる国鉄につくり変えようとする極めて反動的な攻撃をかけてきている。

この攻撃に対する動労の「反合闘争方針案」は「安定宣言」を一層拡大・徹底させ、ますます積極的に国鉄再建合理化に協力していくものとして打ち出されている。

まやかしの論理でいいわけをし、  
53・10の敗北を正当化！

方針(案)の「たたかいの総括」のうちの53・10合理化に關わる部分については、「貨物削減・合理化」という全くのまやかしの経済学論理(?)をこねぐりまわしていくなどといいわけをし、結局は、貨物安定輸送宣言を正当化し、「六千キロバックと前年度を大きく上まわる国家助成をかちとつた」と自画自賛している。

どういいくるめようと、「53・10」は、明らかに敗北している。その原因は「安定宣言路線」にあつた。彼らはこの敗北を「勝利だと思ひこめ」と組合員に強制しているにすぎない。

削減攻撃こそ今日の合理化の中心軸！

「方針案」は、「過剰資本の処理としての貨物削減は、合理化ではない。」という全くのまやかしの論理を出発点として、「貨物削減に乗つかつた合理化は許さない」という立場から53・10を便乗合理化絶対反対として闘つた。」としている。とんでもない事だ！

貨物削減が合理化そのものであり、この攻撃と積極的に闘うことなしには、われわれの職場と労働を守ることは出来ないのは明らかではないか。「本部」のとなえる「便乗」合理化論は組合員をだまし、武装解除させるペテンである。

合理化推進役をはたす「動労本部」！

以上のような全面敗北＝裏切りの路線を敷いていかわいがられるかを競いあうなんて……。動労創成の精神をなげすててしまおうとしているのだ！

われわれは満腔の怒りをもつてこんなまやかしを粉碎しなければならない！一見むずかしそうな「経済学用語」をちりばめたり、言葉だけの「戦闘性」を強調して、実際は、この大合理化を受け入れ、積極的に国鉄「再建」に協力していくこうといふのが、今日革マル派によつて完全に変質されつつある「本部」の基本路線なのだ。こんなことでどうして自分たちの職場・権利が守れるといふのか！

今こそ「貨物安定輸送宣言」を廃棄せよ！  
全国・全職場で53・10にむけた「本部」反動集団の極めてペテン的な対応をあばき出し、粉碎し、熊本全国大会の圧倒的成功をもつて動労大改革をさらに一層前進させよう。